



El Vaticano eligió a una mexicana para que acompañase hoy al papa Benedicto XVI en su debut en Twitter en homenaje a la Virgen de Guadalupe, patrona de México cuya festividad se celebra en esta jornada, y al pueblo mexicano.

Katia López-Hodoyan, una joven periodista mexicana que trabaja en Roma, fue la elegida junto a dos estudiantes de una universidad internacional con sede en Roma y personal del Pontificio Consejo para las Comunicaciones Sociales para arropar al papa en el momento en el que el anciano pontífice abrió su cuenta en Twitter, @pontifex, y lanzó su primer mensaje.

«Ha sido un momento inolvidable. Saludé al Papa, le dije que era mexicana y le recordé su viaje a México y el cariño que le mostraron los mexicanos. Benedicto XVI resaltó mi nacionalidad, subrayó que hoy era la festividad de la Virgen de Guadalupe y recordó la visita. Fue un momento único», dijo, aún emocionada, la joven mexicana.

López-Hodoyan desveló que fue contactada por un alto cargo del Vaticano para acompañar al papa porque hoy era la festividad de la Virgen morenita que querían resaltar con la presencia de una mexicana junto al pontífice, quien visitó México en la primavera de 2011.

La periodista mexicana acudió al encuentro con el obispo de Roma portando una banda con la imagen de la Virgen de Guadalupe, que hoy se convirtió en la protagonista en el Vaticano.

Durante la audiencia general y ante varios miles de fieles, Benedicto XVI agradeció en español los dos Portales de Belén y dos abetos navideños regalados por el estado mexicano de Michoacán al Vaticano para adornar la Sede Apostólica durante la Navidad y pidió a la Virgen morena que vele por México.

Después, en italiano, recordó que Nuestra Señora de Guadalupe es la patrona de las Américas y de la Nueva Evangelización. Una imagen de la Virgen presidió el Aula Pablo VI del Vaticano, lugar de la audiencia.

«Saludo a los numerosos fieles del estado de Michoacán, México, que desde esa amada tierra han querido ofrecerme este hermoso belén artesanal. Que Nuestra Señora de Guadalupe vele



por la noble nación mexicana y le conceda unidad, justicia, concordia y paz», afirmó Benedicto XVI en español.

Los mexicanos, muchos de ellos vestidos con trajes regionales, le acogieron con una ovación, a la vez que le cantaron canciones típicas del país.

Fuente: Eluniversal